

Logra joven lanzador primera victoria en béisbol de Cuba



Shaiel Cruz

Matanzas, Cuba, 11 abr (PL).- La jornada del miércoles se erige como inolvidable para el joven lanzador de los Cocodrilos de Matanzas Shaiel Cruz, quien con apenas 17 de años de edad obtuvo su primera victoria en series nacionales de Cuba.

Con actuación de cinco entradas y dos carreras permitidas ante la selección de los Indios de Guantánamo, el serpentinerero se adueñó de la victoria tras imponerse los Cocodrilos 12x2 y nivelar el duelo particular ante sus rivales de turno como parte del cotejo de la 63 Serie Nacional de Béisbol.

Estoy muy contento, tras dos salidas en las que no pude triunfar obtuve la victoria y así cumplir un sueño que tengo desde niño pues he dedicado mucho tiempo al béisbol y ganar un partido resulta algo

excepcional, comentó.

Trabajé mucho con la recta por debajo del brazo, con ella tuve buen control desde el bullpen y sabía que me iba a caer en la zona que quería y salió el resultado ante un equipo bateador como Guantánamo pero estuve bien preparado y con el apoyo constante del profesor Jonder Martínez, entrenador de Matanzas, añadió el lanzador diestro.

Cruz agradeció la labor del profesor Lázaro Sanabria quien trabaja con él en el equipo juvenil de la provincia y aseveró que la primera victoria además de alegría conlleva compromiso pues ahora hay que esforzarse más en cada entrenamiento para que los resultados sean positivos.

La joven figura, quien cuenta con experiencia en equipos Cuba en categorías de desarrollo y basa su repertorio en envíos tales como recta, cambio y slider, argumentó que supone un honor los consejos del profesor Armando Ferrer, timonel de los Cocodrilos.

Hemos tenido dificultades en el control de manera general, constantemente Ferrer me daba ánimos y decía que la tirara en zona y sin miedo que el resultado salía y así fue, precisó.

Vestir la camiseta del equipo Cuba categoría juvenil en los compromisos de este año y hacer una carrera pródiga en el béisbol de Cuba se erigen como sueños de la promesa yumurina para los cuales laborará de seguro con la serenidad con la que hoy desde el box ganó su primer juego en series nacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351941-logra-joven-lanzador-primera-victoria-en-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba